

Preocupa a EU poco aporte para Defensa

Madrid, Oct 11 (AP). El Subsecretario de Defensa de Estados Unidos, William Taft, planteó hoy la preocupación de su país de que los aliados occidentales no aportarán una justa proporción a la defensa común, en una reunión con el ministro de Relaciones Exteriores Francisco Fernández Ordóñez, dijo un vocero del ministerio.

El vocero dijo que Taft se limitó a expresar el interés de Estados Unidos de que los aliados aportarán una proporción más justa al costo de la defensa occidental.

La visita de Taft a Madrid representó la última escala de una gira suya por las capitales europeas para analizar

—Pasa a la página 70—

Polémicas por otorgar un rango mayor a Hirohito

Tokio, Oct. 11 (UPI). El gobierno japonés describió hoy al Emperador Hirohito como Jefe de Estado, provocando controversias al elevar su papel estipulado en la Constitución impuesta luego de la derrota de

Japón en la Segunda Guerra Mundial. Según dicha Constitución, el Emperador es un símbolo del pueblo sin poder alguno. En una declaración, el Buró Legislativo del gabinete dijo que el

—Pasa a la página 47—

Exhorta a celebrar un plebiscito en Paraguay

Asunción, Oct. 11 (AP). Domingo Laino, principal dirigente opositor del gobierno paraguayo, instó a que su país efectúe una "compulsiva popular" similar al plebiscito realizado recientemente en Chile, a fin de definir

el futuro político de este país, gobernado desde hace 34 años por el presidente Alfredo Stroessner.

Laino, de 54 años, formuló su pedido ayer al ser liberado después de

—Pasa a la página 70—

Posible liberación de 43 militares secuestradores

Quito, Oct. 11 (AP). La posible excarcelación de 43 efectivos de la Fuerza Aérea que cumplen prisión por el secuestro en 1987 del entonces presidente León Febres Cordero ha provocado un in-

tenso debate con incidencias políticas, jurídicas y militares, y ha creado una situación delicada al actual presidente Rodrigo Borja.

La polémica tomó

—Pasa a la página 44—



OPERADO. Harefield, Inglaterra, Oct. 11 (AP-Cablefoto). El primer ministro de Grecia, Andreas Papandreu, abandona el hospital donde fue operado del corazón para reemplazar una válvula.

Fondo boliviano de emergencia recauda 130 millones de Dls.

La Paz, Oct. 11 (UPI). El Fondo Social de Emergencias, creado en 1986 por el presidente Víctor Paz Estenssoro, para combatir el desempleo, informó hoy que captó, dentro y fuera del país, 100 millones de dólares para financiar proyectos productivos en todo el país.

Un informe del Fondo dice que, desde su creación, se aprobaron un total de 1,315 proyectos en diferentes áreas, generando más de 20,000

—Pasa a la página 17—



"ANTI-SIDAS" Rockville, Missouri, Estados Unidos, Oct. 11 (AP-Cablefoto). Policías arrestan a manifestantes que protestaban ante lo que consideran falta de respuesta por parte del

gobierno ante la crisis del SIDA. Organizadores de esta protesta dijeron que realizarán similares actividades en las principales ciudades norteamericanas.

Países en desarrollo pagan su deuda pero se quedan sin nada

Naciones Unidas, Oct. 11 (UPI). El canciller dominicano, Joaquín Ricardo, dijo hoy que tanto su patria como los demás países en desarrollo, usan todo su dinero en pagar el servicio de la deuda, con lo cual no queda nada para el desarrollo.

—Pasa a la página 47—



EN LOS E.U. Washington, Oct. 11 (AP-Cablefoto). El príncipe Norodon Sihanouk, de Camboya, se reunió hoy en la Oficina Oval de la Casa Blanca con el presidente Reagan.

Jefe de la F.A. descarta candidatura de Pinochet

Santiago, Oct. 11 (UPI). El comandante en jefe de la Fuerza Aérea, general Fernando Matthei, descartó hoy una candidatura del presidente Augusto Pinochet en las próximas elecciones, al negar que el gobernante sea el gran triunfador del plebiscito, como lo han sostenido el ministro del Interior,

Sergio Fernández, y algunos partidarios del gobierno militar.

Por su parte, el comandante en jefe de la Armada, almirante José Toribio Merino, se opuso hoy a reformar la Constitución para adelantar las elecciones presidenciales fijadas para diciembre de 1989. La modificación

—Pasa a la página 47—

Irán e Irak intercambian un total de 16 cadáveres

Bagdad, Oct. 11 (Reuter). Irán e Irak intercambiaron hoy 16 cadáveres de víctimas de guerra por primera vez desde que se impuso el 20 de agosto un cese de fuego, mediado por las Naciones Unidas (ONU), en su conflicto armado de ocho años.

El subsecretario general de la ONU a cargo de operaciones de preservación de la paz en Medio Oriente, Marrack Goulding, dijo en una conferencia de prensa que ambos países entregaron ocho cadáveres de soldados muertos en territorio enemigo.

Policía inglesa descubre un plan de la mafia de EU

Londres, Oct. 11 (Reuter). Un plan de la mafia estadounidense para contrabandear hasta 100 kilogramos de cocaína boliviana por semana a Gran Bretaña fue frustrado por la policía que capturó al primer envío, según se informó hoy en una corte de Londres.

David Medin, un estadounidense que viajaba en taxi con 36 kilogramos de cocaína prácticamente pura, reveló los detalles del plan.

Otro estadounidense, John Oboyle, y tres hombres más, Lloyd Hibert, Dunstan Isaac y David

—Pasa a la página 73—



NUEVA CONSTITUCION. Brasilia, Oct. 11 (AP-Cablefoto). Un líder indio sostiene una copia de la nueva Constitución del Brasil, durante la reciente ceremonia de promulgación oficial de la carta magna de este país.

Obando y Bravo denuncia hostilidades sandinistas

Managua, Oct. 11 (UPI). El cardenal Miguel Obando y Bravo denunció hoy que hostigamientos del gobierno ponen en peligro "la vida de ciertos miembros" de la Iglesia Católica en Nicaragua.

"No hay duda que el gobierno trata de hostigar a la Iglesia y pone en peligro muchas veces la vida de ciertos miembros" de la misma, dijo Obando y Bravo a la emisora Radio Impacto de Costa Rica.

El prelado reveló que el sábado escuchó una gra-

bación en donde el vice canciller, Víctor Hugo Tinoco lo acusaba del fracaso en las conversaciones con los contras para la firma de un alto al fuego definitivo.

Tinoco dijo a diputados del partido gobernante que Obando y Bravo fue separado como mediador porque "estaba haciendo «el lado» a los contras", sostuvo el cardenal. "No hay duda que se está hosti-

—Pasa a la página 44—